

Subject: Request for Student Discount Code for Canadian Wood Council Educational Resources

Dear Professor,

A student in your course/research group is interested in obtaining resources from the Canadian Wood Council webstore at the student rate. It appears they do not yet have a student discount code.

The Canadian Wood Council (CWC) is the national federation of associations representing hundreds of wood manufacturers across the country. We are a leading force in advancing building codes and standards for wood construction, ensuring market access for Canadian wood products, and accelerating the adoption of sustainable, wood-based construction.

Our mission is to advance domestic wood use in Canada. A core pillar of this mission is advancing wood education through strategic content creation, knowledge-sharing, and collaboration that strengthens industry learning.

To support this mission, we have recently introduced a new process for distributing educational resources to students and educators, designed to streamline access and ensure equitable availability across all courses. If you have not yet done so, please complete the following form: [Resource Request Form](#) (form to be completed at the start of each course.)

Upon submission and confirmation of eligibility, you will receive unique coupon codes to distribute to your students, each offering a 40% discount on our technical books. If your course requires the use of WoodWorks software, you will also receive a coupon for each student granting them a free one-year license. Please note that each coupon is valid for a single use per student.

Thank you for your support in helping students access these resources. For questions or assistance, please contact the Canadian Wood Council at helpdesk@cwcc.ca.

Sincerely,

Canadian Wood Council – Wood Education Team

Objet : Demande de code de réduction étudiant pour les ressources éducatives du Conseil canadien du bois

Cher/Chère Professeur(e),

Un(e) étudiant(e) de votre cours ou groupe de recherche souhaite obtenir des ressources du magasin en ligne du Conseil canadien du bois au tarif étudiant. Il semble toutefois qu'il/elle ne dispose pas encore d'un code de réduction.

Le Conseil canadien du bois (CCB) est la fédération nationale d'associations représentant des centaines de fabricants de bois à travers le pays. Nous jouons un rôle de premier plan dans l'avancement des codes et normes de construction en bois, en garantissant l'accès aux marchés pour les produits du bois canadien et en accélérant l'adoption de la construction durable à base de bois.

Notre mission est de promouvoir l'utilisation du bois au Canada. Un pilier essentiel de cette mission est de faire progresser l'éducation sur le bois grâce à la création de contenus stratégiques, au partage des connaissances et à la collaboration qui renforcent l'apprentissage dans l'industrie.

Pour soutenir cette mission, nous avons mis en place un nouveau processus de distribution des ressources éducatives destiné aux étudiants et aux enseignants, afin de faciliter l'accès et d'assurer une disponibilité équitable dans tous les cours. Si cela n'a pas encore été fait, nous vous invitons à remplir le formulaire suivant: [Formulaire de demande de ressources](#) (formulaire à remplir au début de chaque cours).

Après la soumission et la confirmation de l'éligibilité, vous recevrez des codes promotionnels uniques à distribuer à vos étudiants, chacun offrant un rabais de 40 % sur nos ouvrages techniques. Si votre cours nécessite l'utilisation du logiciel WoodWorks, vous recevrez également un code pour chaque étudiant leur donnant droit à une licence gratuite d'un an. Veuillez noter que chaque code est valide pour une seule utilisation par étudiant.

Nous vous remercions de votre soutien pour aider les étudiants à accéder à ces ressources. Pour toute question ou assistance, veuillez communiquer avec nous à helpdesk@cwcc.ca.

Cordialement,

Conseil canadien du bois – Équipe Éducation sur le bois